

Quálitas recibe calificación 'BBB' en escala internacional de Fitch Ratings

Quálitas México se beneficia del fuerte y estable perfil de la compañía y desempeño financiero, reconoce la calificadora estadounidense.

NANCY BALDERAS SERRATO
4 DE ENERO DEL 2022

Quálitas recibió la calificación crediticia 'BBB' escala internacional y 'AAA (mex)' nacional, con perspectiva estable, por parte de la calificadora estadounidense Fitch Ratings.

En escala global, Fitch Ratings asignó la calificación crediticia 'BBB' a Quálitas México, la penúltima posición dentro de su categoría de activos con grado de inversión.

En tanto, a escala nacional le otorgó el máximo grado de inversión, 'AAA (mex)', con perspectiva estable para ambos casos.

La calificación de la aseguradora de vehículos deriva del fuerte y estable perfil de la compañía y desempeño financiero, expuso Fitch Ratings en su anuncio.

Precisó que la evaluación se limita por la presión ocasionada por los niveles elevados de apalancamiento (deuda), así como de concentración en el riesgo asociado a inversiones soberanas. Al tercer trimestre del año pasado, el apalancamiento neto de Quálitas México fue de 7.2x, aunque el índice baja a 3.7x cuando se mide al nivel de la tenedora.

Para Quálitas Grupo, Fitch Ratings asignó una calificación internacional de riesgo emisor de 'BBB-' y calificación nacional de 'AAA (mex)'.

Fitch reconoció el modelo de negocios del Grupo sustentado en su red fuerte de cobertura, la cual incluye 570 oficinas y más de 18,300 agentes asociados.

Agregó que el control de costos exigente e innovación tecnológica, le permite a Qualitas Grupo reportar una rentabilidad superior a la del mercado de manera consistente.

Para coadyuvar a la estrategia de control de costos, el modelo de negocio incluye entidades especializadas no-aseguradoras (subsidiarias verticales) que representaron 111 millones de pesos de los ingresos del grupo al tercer trimestre de 2021 (3T21), excluyendo operaciones intercompañías.

[Síguenos en Google Noticias para mantenerte informado](#)

El gobierno corporativo de Qualitas Grupo se rige bajo las mejores prácticas internacionales en términos de transparencia financiera, independencia del consejo y gobernanza, por lo que Fitch lo clasificó como moderado a favorable.

En la jornada de este 4 de enero, las acciones de Quálitas (Q) listadas en la Bolsa mexicana de Valores ([BMV](#)) cerraron con una ganancia de 0.82% a un precio de 104.35 pesos por unidad.